

高商連ニュース

高知県商工団体連合会 NO.1034(54-28)
〒780-8035 高知市河ノ瀬町33
TEL088-832-4838 FAX088-832-3126
Eメール kosityoren@citrus.ocn.ne.jp
ホームページ kosityoren.jp
このニュースはホームページでもご覧になれます



QRコード

「インボイスどうする?」「相談は民商へ」の声かけを

■2022年 秋の運動 (仲間増やし、学習会)

12/11 現在	拡 大					成果 会員	学習会参 加会員率
	読者	会員	共済	婦人	青年		
安芸	4	1	0	0	0	3	17.2%
香美郡	7	2	5	0	0	6	19.3%
南国	7	0	4	0	0	4	10.0%
高知	12	3	7	0	0	7	29.5%
仁淀川	1	0	0	0	0	1	17.1%
須崎	2	0	1	0	0	1	30.6%
中村	9	2	1	0	0	5	16.4%
計	42	8	18	0	0	27	23.1%

成果会員：読者か会員を拡大した会員(紹介含む)

安芸民商は、11月に「会外向けパソコン記帳教室」を開催し、会外業者3人が参加。うち2人が継続して参加することになり、1名の方が会員に。もう一人の方も入会の予定です。安芸市内の高知新聞にチラシを折り込みしました。(詳細は次号で)

安芸 パソコン記帳教室 で入会

各民商では引き続き、インボイス学習会、申請書記入会が取り組まれています。申請の特例で、「9月30日までに申請すれば、10月1日登録になる」とも知らせ、「申請書提出はなるべく遅く」「実施延期の運動を強めましょう」と呼びかけています。

県婦協定期総会を開催しました

12月11日(日)、高商連婦人部協議会(県婦協)第41回定期総会を県民文化ホール多目的室で開催しました。6民商婦人部から代議員13人、評議員2人が参加。(コロナ感染対策で代議員定数を少なくして開催)

来賓の塚地さち県会議員(高知民商婦人部員)が、情勢報告を兼ねて来賓挨拶。塚地さんは、「大軍拡に突き進む岸田政権。その先には大増税と社会保障切り捨てが待っている。インボイスに対して浜田知事は『適正申告のために必要』と述べるのみで、中小事業者や地域に与える悪影響

12月11日(日)、高商連婦人部協議会(県婦協)第41回定期総会を県民文化ホール多目的室で開催しました。6民商婦人部から代議員13人、評議員2人が参加。(コロナ感染対策で代議員定数を少なくして開催)

2005年から県婦協会長を務めてきた田村成子さん(高知)が今総会をもって勇退しました。田村さんは、「私の任期中に自治体議会所得税法第56条廃止の意見書採択ができたことが一番の喜びです。婦人部役員みなさんの頑張り、東谷県連会長を先頭に民商役員みなさんの協力があって下さった、部員、役員みなさんに感謝申し上げます」と退任あいさつしました。今後は、相談役として力を貸していただきます。

- 【新三役のみなさん】
- 会長 中村秀子(高知・新)
 - 副会長 片山澄子(南国)
 - 山崎真理(南国)
 - 藤原達子(高知・新)
 - 濱田百合子(香美郡)
 - 入江博孝(県連)

旧統一協会の実体徹底究明！解散命令請求も！
国会議員のみならず県議会議員の癒着も根絶！
反社会的行為を野放ししてきた政権を追求！

スタンディングに参加を！！

日にち：12月3日(土)、10日(土)、17日(土)
24日(土)、31日(土)

時間：12:30～13:30

場所：はりまや橋交差点 南西角

主催：戦争させない

戦争に行かない高知憲法アクション



12/13 しんぶん赤旗

統一協会と癒着絶て

高知 究明求めスタンディング

高知憲法アクションは10日、高知市のはりまや橋交差点で、統一協会問題の究明を求めてスタンディングを実施し、約20人が参加しました。

丸井美恵子共同代表があいさつで「私たちが「長年、自民党が統一

協会は手をかしたことで、どれだけ多くの人が犠牲になったかわからない」と批判。青木宏治共同代表は「統一協会による社会や家庭、子どもの被害を回復する真の救済に取り組んでいくくみを政

治の責任でつくらせなければならぬ」と話しました。参加者はリレートークで「政府は今こそ統一協会の問題にけじめをつけるべきだ」と訴えました。

インボイス登録は、あわてないで！

9月30日までに申請すれば、「10月1日登録」になります。(国税庁回答)